

<b>Beschlussvorlage</b>	<b>Vorlage Nr.: 299/2014</b>			
<b>Sanierung Mischkanal Mittelflach hier: Abgrenzung III. Bauabschnitt</b>				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.
Ausschuss für Bauen, Planen und Umwelt	20.11.2014	öffentlich	Vorberatung	
Verwaltungsausschuss	09.12.2014	nicht öffentlich	Vorberatung	
Stadtrat Bersenbrück	09.12.2014	öffentlich	Entscheidung	

**Beschlussvorschlag:**

Der bisher als 3. Bauabschnitt vorgesehene Abschnitt mit der Gartenstraße, Südstraße, Bahnhofstraße und der Straße An der Bleiche wird in zwei Arbeitsschritten, die in den Jahren 2015 und 2016 durchgeführt werden sollen, aufgeteilt.

**2. Beteiligte Stellen:**

Samtgemeindebürgermeister

**Der Inhalt der Vorlage unterstützt folgende/s strategische/n Ziel/e**

**Sachverhalt:**

Im Jahre 2013 wurde mit der Sanierung des Mischkanalsystems im Wohngebiet Mittelflach begonnen. Zu Beginn wurde eine Aufteilung der Sanierungsmaßnahme in 4 Bauabschnitte vorgesehen. Der 1. Bauabschnitt mit den Straßen „Liebigstraße“, „Kantstraße“ und „Eichendorffstraße“ wurde im Jahre 2013 begonnen und im Jahre 2014 fertiggestellt. Der 2. Bauabschnitt mit der „Jahnstraße“ und den „Stichstraßen an der Franz-Hecker-Straße“ wurde im Frühjahr 2014 begonnen. Die Jahnstraße wird voraussichtlich Ende November 2014 fertiggestellt werden können, die Stichstraßen entlang der Franz-Hecker-Straße voraussichtlich in den ersten Monaten des kommenden Jahres.

Als 3. Bauabschnitt waren die Straßen „Gartenstraße“, „Südstraße“, „Bahnhofstraße“ und „An der Bleiche“ vorgesehen. Als letzter Bauabschnitt für das Jahr 2016 war der Abschnitt „Bramscher Straße“ und „Eckelkamp“ geplant. Aufgrund der Erfahrungen aus den ersten beiden Bauabschnitten, dass die Maßnahmen sehr zeitintensiv sind,

da insbesondere auch im Zuge der Baumaßnahme die Versorgungsträger Westnetz und Wasserverband ihr Strom-, Gas- und Frischwassernetz austauschen, ist nicht zu erwarten, dass der für das Jahr 2015 geplante Bauabschnitt in diesem Umfang durchgeführt werden kann. Derzeit werden hierzu erste Gespräche mit den Versorgungsträgern geführt. Es wird vorgesehen, den 3. Teilabschnitt in zwei Bauabschnitte aufzuteilen. Sinnvoll ist, hierbei voraussichtlich als Erstes den Abschnitt An der Bleiche/Bahnhofstraße durchzuführen, da in diesem Zusammenhang auch das Abschlagbauwerk in der Bramscher Straße saniert werden muss. Anschließend können dann in einem weiteren Bauabschnitt die Südstraße, die Gartenstraße sowie zum Abschluss der Eckelkamp und die Bahnhofstraße saniert werden. Insgesamt würde dies bedeuten, dass sich die Maßnahme um 1 Jahr verlängert. Andererseits würden möglicherweise für die Anlieger zusätzliche Beeinträchtigungen entstehen, wenn man auf den ursprünglichen Abschnittsbereich bestehen würde.

Weitere Erläuterungen – insbesondere zu den am 14.11.2014 stattfindenden Gesprächen mit den Versorgungsträgern – werden in der Sitzung vorgetragen.

Gez. Dr. Baier

gez. Heidemann